

# (Les Miracles du Prophète Mohammad (p

---

<"xml encoding="UTF-8">

## Avant-propos



On qualifie de miracle tout phénomène merveilleux non reproductible par les hommes et, ayant pour objectif, de confirmer la sincérité d'un prophète aux yeux de ses contemporains.

Vivant dans une société occidentale plus ou moins chrétienne, on entend dire que le Prophète Mohammad (alias Mahomet) n'a pas produit de miracles par opposition au Christ et aux autres Prophètes de la Bible qui eux, en ont produit beaucoup. Or, une connaissance de l'Islam relativement élémentaire suffit à dissiper ces propos surprenants. Dans les pays à dominante musulmane, les enfants musulmans en savent suffisamment pour répondre à ces rumeurs.

Partant de ce constat, j'ai décidé de consacrer cette page à la présentation de quelques miracles du Prophète de l'Islam. Ce travail vient aussi en réponse à certains propos mensongers qui existent sur internet. Que ce travail puisse être utile à mes frères francophones et à tous ceux qui désirent découvrir un aspect du Prophète Mohammad généralement méconnu des non-musulmans. Amen.

Pour faciliter la consultation de cette section, voilà son plan avec des raccourcis vers les : différentes parties

## Les Miracles qui accompagnèrent la révélation

S'il est une raison pour laquelle les musulmans ne s'attardent pas sur les miracles "perceptibles" du Prophète Mohammad, c'est bien parce que LE miracle qu'il a revendiqué plus que les autres, c'est le Coran lui-même. En fait, dans la mesure où le message de l'Islam est, au regard des musulmans, universel et intemporel, il est normal que Dieu donne à la postérité un miracle universel et intemporel grâce auquel les hommes de toute origine et de tout temps sauront reconnaître en Mohammad, un Prophète et un guide moral et spirituel. Ce miracle est le livre sacré des musulmans, c'est le Coran. Cependant, le caractère miraculeux du Coran n'est pas de l'ordre du spectaculaire. C'est pourquoi une étude séparée doit lui être consacrée. Nous nous attacherons ici aux miracles tels qu'ils sont définis précédemment

### (La multiplication de la nourriture (plusieurs exemples)

### Le jaillissement d'eau et la pluie (plusieurs exemples)

### La scission de la lune

Les signes de la prophétie dans les arbres et les rochers (plusieurs exemples) L'annonciation de l'Inaccessible (plusieurs exemples)  
(Les miracles de l'Hégire (plusieurs exemples)

## **Les miracles d'Al-Isrâ' et Al-Micrâj (plusieurs exemples)**

### **(Miracles divers (plusieurs exemples**

#### **(B- Les Miracles prémonitoires (pendant son enfance**

Dans la section précédente, nous avons rapidement parcouru les miracles effectués par le Prophète Mohammad - que les salutations de Dieu et Ses bénédictions soient sur lui - pendant sa mission prophétique. Ces miracles nombreux étaient autant de signes de Dieu aux contemporains de Mohammad - que les salutations de Dieu et Ses bénédictions soient sur lui - pour confirmer la sincérité de ce nouveau Prophète. Mais, Dieu choisit ses Prophètes avant leur naissance. Il planifie leur venue au monde et se charge de les former et de les préparer à la noble Mission qui les attend. Ainsi, le Prophète Mohammad - que les salutations de Dieu et Ses bénédictions soient sur lui - laissait-il apparaître des signes de sa future vocation prophétique. Certains de ces signes divins précédèrent sa naissance et d'autres eurent lieu .pendant son enfance et sa jeunesse

Dans son proche entourage, on constatait certaines manifestations miraculeuses qui le distinguait du commun des enfants, voire du commun des mortels. Techniquement, la terminologie islamique distingue les miracles qui ont lieu pendant la mission d'un prophète et ceux qui annoncent sa mission bien avant qu'il n'en soit chargé. Les premiers sont désignés par le terme mucjizah et les seconds sont désignés par irhâs (les deux termes sont traduits par "miracle" sans distinction). Nous nous proposons donc dans cette section de mettre en revue .quelques exemples de irhâs